

Re: Corrections

Posté par **Marotte** le 15/05/15 à 21:13. En réponse au journal **Grammalecte needs you !**. Évalué à 5.

Ah c'est bien terrible quand même... on a beau être jeune quand on s'aperçoit pour le premier coup... comme on perd des gens sur la route... des potes qu'on reverra plus... plus jamais... qu'ils ont disparu comme des songes... que c'est terminé... évanoui... qu'on s'en ira soi-même se perdre aussi... un jour très loin encore... mais forcément... dans tout l'atroce torrent des choses, des gens... des jours... des formes qui passent... qui s'arrêtent jamais...

Céline (Mort à crédit)

Moi aussi avant de lire Céline j'aurais juré que les points de suspension marquaient forcément la fin d'une phrase...